
olvidemos que en deporte para ser

algo en él, se ha de empezar desde
las primeras edades.

—Una última pregunta. Ahora
que sois cinco de Granollers en la

Federación, ¿cómo irán las cosas

para el balonmano de la comarca?
—Me gusta la pregunta, rnáxi

me cuando ya ha habido alguna ob
jeción sobre ello. Pues bien, pue

des decir que por nuestra parte,

haremos todo lo posible para ayu
darlos y que indiscutiblemente sa

ben, al menos por mi parte, que
nos tienen a su disposición para

todos aquellos problemas o consul

tas que se les presenten.
Estaremos en el buen camino?.,.

—terminamos nosotros.

M. B.

BALONMANO
El pasado martes, tuvo efecto en

la pista del Balonmano, la presen
tación de los jugadores juveniles y
primer equipo del B. M. Grano
llers, con lo que quedaba abierta
la temporada balonmanística en

nuestra ciudad.
Inició el acto, al que asistieron

los miembros de laJunta Directiva,
el presidente del Club, Sr. Emilio
Botey, que se dirigió a los jugado
res reunidos en el centro de la pis
ta, a los que exhortó a que pusie
ran el máximo interés y entusias
mo en ladefensa de los colores que
representaban. Hizo luego un breve

resumen de la actuación del primer
equipo y juvenil, durante la pasacia
temporada, enumerando los varios
títulcs conseguidos durante la mis
ma, expresando su deseo de que
este año puedan, si cabe, superar
ios.

Pronunció finalmente unas pala
bras, el entrenador del equipo, Sr.
José Vilá, al terminar las cuales,
dio principio el primer entreno de
la temporada que consistió en unos

:uaves ejercicOs físicos

D. José Vilá
Preparador del

Hablarles aquí de quien es José
Vilá, como entrenador, como hom
bre, creemos sería cosa inútil, in

necesaria. Todo aficionado de nues

tra comarca le conoce ya sobrada
mente. No en vano lleva 14 tempo
rados con el B. M. Granollers, y
son rnuchos los títulos que el Club,
de su mano, ha conseguido. Varios
de España, muchísimos de Cata
luña.
Pero va a dar comienzo una nue

va temporada y todos sentimos na

tural curiosidad para saber cómo
andan los proyectos deportivos del

A nosotros, desde estas líneas,
tan sólo nos resta pedir también
a jugadores y directivos, que au

nen sus esfuerzos en pro del B. M.
Granollers, puesto que su condi

ción de puntal indiscutible en el
balonmano catalán y nacional, así

lo merecen. Y a la afición, a esta

afición que tanto ha animado a

nuestro equipo en sus mejores mo

mentos, que lo apoye incondicional
mente ahora, con entusiasmo, con

fe. Porque el B. M. Granollers no

está en declive como algunos han
dicho. No siempre se puede ganar.

Está tan sólo en un paréntesis, un

paréntesis brillantísimo por cierto,

puesto que la pasada temporada
consiguió los dos máximos títulos

que se disputan en Cataluña, el

Campeonato Provincial y la Copa
Catalana, y a punto estuvo de lo
grar el de Campeón de España. Y

está en un paréntesis prometedor,
porque en el equipo forma actual
mente mucha juventud, esa juvera

tud de la que todo puede esperarse
y de la que esperamos que consiga
elevar al B. M. Granollers, otra vez

a la cima, no ya del balonmano
catalán, sino del nacional.

Viló dirígiendo la palabra a sus jugadores
Foto A. Alcalde

B. M. Granollers

equipo de cara a la misma. Por
eso hoy, le traemos a estas pági
nas.

—Para empezar, quisiéramos
que nos facilitares la lista de los
jugadores con los que cuentas para
este a'río.

—Con mucho gusto. Ellos son:

Molina, Castellá, M. Pérez, Serra
dell, Fontdevila, Muntané, Viaña,

Codina y Bescós. Y como novedad,
la reincorporación de Gorchs, Se
rras, Guix, Soriano y el juvenil
Prat.
—¿Y cómo esperas esta nueva

temporada?
—Como siempre, con la máxi

ma ilusión para quedar campeones
de Cataluña, y después de España.

—Había Ilegado a nuestros oídos
que Fontdevila causaría baja del
equipo por razones profesionales.
Sin embargo, antes nos lo has dacJo
como jugador, ¿puedes explicárnos
lo?

—En efecto, es verdad. Ahora
bien, Fontdevila ha sido y es un

jugador que lleva el balonmano
muy dentro de sí, y su lntención
irrevocable era la de colgar las bo
tas después de la temporada finida.
No obstante, a requerimiento de

nuestro presidente, Sr. Emilio Bo
tey, Fontdevila, haciendo gala de
un amor grande a los colores del
Club que ha defendido durante 14
años, volverá, otro más, a ser ca

pitán del B. M. Granollers, demos
trando su superclase en todas las
pistas, para bien de nuestro Club
y del balonmano catalán.

—Has dicho antes que una de

tus metas, esta temporada, es lle
gar a ser Campeón de España. Qui
siéramos que nos aclararas ahora,
qué es lo que os pasó en Elche
en el Campeonato de España que
allí se disputó y que incomprensi
blemente perdísteis.
—Yo fuí el primer sorprendido,

pero he de reconocer que me cau
só gran sorpresa por su corpulen
cia y potencia física el equipo del
Carmelo, que se proclamó cam
peón. Aun sin abusar del tópico de
la mala suerte, que siempre es una

excusa, concurrieron en Elche con

tra nosotros, toda una serie de
circunstancias adversas. Y para ci
tarte tan sólo una de ellas, te di
ré que en el particlo clecisivo hici
mos nada menos que catorce pos
tes.

—Así, ¿tú crees en el resurgi
rniento del balonmano nortefio?

—Sí. Firmemente. Se están aho
ra recuperando y lograrán ser una

de las primeras potencias naciona
les de balonmano.

-

responsabilidad del equi

po, recae totalmente en tí?
—Totalmente, si no fuera así, iio

sería entrenador del B. M. Grano

llers.
—Leíamos hace pocos días que

tú formas parte de la Comisión téc
nica de la Federación Provincial de

Balonmano. ¿Puecies explicarnos
cuál es tu misión?

—La nueva Federación ha empe
zado a trabajar de distinta forma

que la anterior. Creo que tiene en

cartera grandes cosas a hacer, con
lo que pueden lograr el resurgir

del balonmano catalán. Dentro de
esta Federación han nombrado una

serie de cargos para que cada hom
bre pueda ejercer favorablemente
sus cualidades. Yo estoy incluido

en la sección técnica o deportiva,
junto con los Sres. Cañadell, Láza

ro y Casajuana, cuya labor es la
de procurar que la Selección Pro
vincial pueda prepararse activa

mente durante el año para que
cuando Ilegue el momento de ju
gar, esté en forma para disputar
el título nacional. Además super
visaremos todas las sugerencias
que nos presente la Federación en

el aspecto deportivo.
—¿Qué rivales consideras más

potentes para esta próxima tem

porada?
—Como siempre, el primer y no

ble rival, será el Centro de De
portes Sabadell, el cual creo que

nos dará más guerra que el pasado
año, pues tendrán mejor equipo
que entonces. Luego también habrá

otros equipos dignos de tenerse en

cuenta, entre ellos el San Quirico

o el Santa María de Palautordera,
sin olvidar a todos los dernás que

también serán peligrosos.
—Y para terminar, ¿qué pedi

rías a jugadores y público cara a

esta nueva temporada?
—A los jugadores les pediría es

píritu de sacrificio, afán de lucha,
amor a los colores que defenderán,
e ilusión de victoria para conseguir
los máximos títulos que se dispu
ten.

Y a la afición, cornprensión para
los jugadores jóvenes, y voces de
al:ento para todo el equipo cuan

do las cosas en algún partido, no

vayan muy bien, porque lo que
quiere la Junta, jugadores y entre

nador, es complacer y poder ofre
cer las más brillantes victorias y
los mejores partidos —técnican-)en

te hablando— a esta afición de
Granollers, que si hasta ahora nos

ha al2ntach para lograrlas, espera
mos que este año, si ello es posible,
se supere, en bien del B. M. Gra
noller%.

—Muchas gracias por tus pala
bras. Nuestro deseo es que todas
tus ilusiones se vean cumplidas y
pueda el B. M. Granollers, lograr
los éxitos que por su historial y
categoría se merece.

Tasies
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